



## LA RÉGULARITÉ PAS BESOIN D'ÊTRE SPÉCIALISTE

Il existe diverses façons d'organiser une épreuve de régularité. Dans le cadre des événements HappyFewRacing™, il n'est pas nécessaire d'être un spécialiste pour prendre part au rallye, ni avoir ses chances de remporter la course.

Il n'y a pas plus besoin de matériel spécifique, à l'exception d'une calculatrice qui peut aider, le bon sens étant le principal atout.

À l'aide du roadbook remis au départ de l'épreuve, les équipages vont parcourir une certaine distance au cours de laquelle leur vitesse moyenne va être calculée par l'Organisation. Pour remporter le rallye, la vitesse moyenne réalisée sur les diverses portions chronométrées devra être la plus proche possible. Rien de compliqué, si ce n'est que le point d'arrivée des épreuves est tenu secret !